

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dimanche 2 juillet : ambiance des années folles au Musée du Terroir !

Dimanche 2 juillet de 14h30 à 17h30, Le Musée du Terroir de Villeneuve d'Ascq invite ses visiteurs à replonger dans l'ambiance des années folles avec des activités et des ateliers pour tous les âges.

Au programme : Initiation au charleston dès 5 ans, salon de maquillage et de coiffure, fabrication d'un bandeau de tête, borne à selfie au décor des années 1920.

Le Musée du Terroir évoque **la vie des habitants du Nord au début du 20^{ème} siècle**. Les pièces reconstituant **la cuisine et la chambre permettent de s'immerger dans la vie quotidienne de nos proches ancêtres. Une époque où on ne disposait pas encore d'électricité, d'eau courant ni de chauffage central.**

L'école de danse Odeya de Villeneuve d'Ascq investit le musée pour des **démonstrations de danses des années folles en costume d'époque**. Différentes sessions sont prévues pour **initier les enfants et les adultes au charleston.**

Un **salon de coiffure et de maquillage** ainsi qu'un **atelier de fabrication d'un bandeau de tête** sont à disposition des visiteurs pour **se mettre à la mode des années 1920.**

Une **borne à selfie** décorée aux motifs des années folles permettra **d'immortaliser l'événement !**

C'est aussi l'occasion de visiter **la nouvelle exposition temporaire "Message reçu!"**. Une exposition qui revient sur **les moyens de communications utilisés au début du 20^{ème} siècle et sur la révolution de la fée l'électricité.**

Chaque 1^{er} dimanche, le Musée propose son **atelier de confection des gaufres à la cassonade. Un pianiste anime l'estaminet** tout l'après-midi en jouant **des airs de variété sur un piano des années 1880.**

Contact presse :

Quentin Duhem

Tél : 03 20 91 87 57, 06 83 23 91 76

qduhem@vileneuedascq.fr